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拡散予想図の作成
　　　岡山県に要請すべき

島根原発は再稼働の動き
がある。事故に備えて放
射性物質の拡散予想図を
用意して対策を練るべき。
県に作成を求めるべき。

Q
防災

A
市長
可能な限り原発はゼロに
し、市は有事の際に住民
の安全を守る立場にあり、
「放射性物質拡散予想図」
の作成を岡山県に要請し
ていく。

他の質問 市職場

市民と歩む会

河本英敏

学力の点数稼ぎで
　　　　　いいのだろうか

津山市の学力は県内で下
位というが、順位をつけ
れば必ず一番もあれば最
後もある。社会で生きる
とは人と人が支え合うこ
と、一人では生きていけ
ないということも同様に
忘れてはいけない。津山
の子どもの良いところを
伸ばしてやりたい。また、
心配なところはないか。

Q
教育

A
教育長
調査結果での良いことは
「地域の方との交流や挨
拶がよくできる」「学級
やグループの中で自分の
考えを伝えることができ
る」などで、心配なこと
は「学校の決まりを守っ
ているか」「自分にいい
ところがあるか」などで
低い回答率であった。身
近な大人から認められた
い、しっかり見てほしい
との子供の思いがこの調
査結果から感じとれる。

他の質問 防犯、救急医療

公明党津山市議団

岡安謙典

ワクチン接種の手続きの
　　　　　　　　簡素化を

10月より成人用肺炎球菌
ワクチンの定期接種が始
まる。対象者への個人通
知、接種券送付など接種
手続きの簡素化が必要で
はないか。

Q
健康

A
部長
定期接種となる65歳から
100歳まで、５歳刻みの
方について個人通知を行
い、接種券の送付など接
種手続きを簡素化する方
向で医師会と協議する。

コンビニ納税の導入を

納税者の利便性向上のた
めにクレジットカ－ド・
コンビニ納税のシステム
を導入すべきである。

Q
税金

A
部長
全国の自治体50％以上が
コンビニ納税を導入して
おり、平成28年度当初課
税分からシステム導入を
計画している。

平成28年度から市の税金などが
コンビニで納付できるよう準備
を進めています

他の質問 高齢者福祉

防災用の調整池は
　　　　　適正に管理せよ

中核工業団地用の調整池
は土砂が溜まり農業用水
も足らない。早急な解決
を。加茂川など川の樹木
の撤去をし、日上地区の
低い堤防のかさ上げを。

Q
産業

A
部長
調整池は管理不十分だっ
た。堆積土砂の撤去、樋
門の修繕など計画的に順
次行う。川の樹木撤去・
堤防のかさ上げは県と調
整を図る。

津山中核工業団地の調整池


